



Dreamteam auf der Erfolgsspur

„Der hat bei VoTec gelernt, der kann was“:
Diese Aussage würde Maria Vogl in einigen Jahren gerne hören,
wenn von Ausbildung im Landkreis Cham die Rede ist.

■ Die Jungunternehmerin hat es nämlich nicht nur geschafft, eine florierende Firma zu gründen, sondern obendrein von Anfang an Wert auf ein sehr gutes Arbeitsumfeld gelegt – und dazu gehört auch die firmeneigene Ausbildung.

Leicht hat es sich die zweifache Mutter mit ihrer Selbstständigkeit nicht gemacht. Denn nach ihrem dualen Betriebswirtschaftsstudium hätte sie auch im Betrieb ihrer Eltern, der Möbel Vogl-Gruppe, weiterarbeiten können. Das wollte sie aber nicht, sie entschied sich dafür, auf eigenen Beinen zu stehen. Gemeinsam mit ihrem Mann Tom, der als Feinwerkmechanikermeister große Erfahrung im Fräsbereich mitbrachte, startete sie 2011 mit der VoTec GmbH.

Von Anfang an mit Qualität

Die beiden sind der – wie sie sagen – perfekte Mix, um Büroarbeiten und Praktisches effizient zu erledigen. Begonnen haben sie mit zwei alten Maschinen und sehr viel Rennerei. „Es war uns wichtig, von Anfang an mit unserer Qualität zu überzeugen“, sagt die Geschäftsführerin und ihr Mann ergänzt: „Wir haben um eine Chance gebeten, zu zeigen, welche hochklassige Qualität wir liefern wollen und können.“ Dafür haben sie sehr viel Zeit investiert, aber es hat sich gelohnt. Anfangs fertigte VoTec „nur“ die Beschläge, Griffe und Leisten für die Möbelfabrik, heute ist die Möbel Vogl-Gruppe mit Abstand ihr kleinster Kunde. Die intensive Kundenrecherche hat vielfältige

Maria Vogl
entschied sich,
auf eigenen Beinen
zu stehen.



Aufträge gebracht – zunächst natürlich kleinere Serien zwischen zehn und 20 Stück. Bald schon aber hatten die beiden Gründer ihr Ziel erreicht: Dank Leistung und Zuverlässigkeit fertigt die VoTec GmbH heute diverse Serien mit mehreren tausend Stück – ohne dass die Qualität leidet. Im Gegenteil: Die ist wahrscheinlich sogar noch besser geworden. Denn nicht nur die Mitarbeiterzahlen stiegen kontinuierlich, sondern auch die Zahl der neuen Maschinen. „Wir haben aufgestockt und arbeiten an modernen 5-Achs-Maschinen“, sagt Maria Vogl.

Auch in Zukunft in Arrach

Aktuell hat das Unternehmen eine Halle in den Räumlichkeiten der Möbel Vogl-Gruppe gepachtet. „Für die Zukunft würden wir ganz gerne einen eigenen Standort aufbauen“, sagt die Geschäftsführerin. Wo genau, das weiß sie noch nicht, aber „wir werden auf jeden Fall im näheren Umkreis bleiben.“

Aktuell soll aber erst einmal in den Maschinenpark und das Personal investiert werden. Bereits

„Unser Ziel ist es, uns im Landkreis einen Namen zu machen. VoTec soll für alle ein Synonym für Leistung und Zuverlässigkeit sein.“

**Maria Vogl,
Geschäftsführerin**

2012 stellten sie den ersten Auszubildenden ein, 2014 folgte der erste Azubi im Büro. „Das Arbeitsklima hat bei uns oberste Priorität“, sagt die Geschäftsführerin. „Wir machen regelmäßige Team-Besprechungen und alle Entscheidungen werden im Team getroffen. Denn wenn jemand zufrieden ist, dann arbeitet er auch effektiv und produktiv.“ Für die Auszubildenden hat das Unternehmen sogar eine eigene Lehrwerkstatt. „Wir wollen, dass sich jeder Mitarbeiter mit seiner Firma identifizieren kann“, sagt Maria Vogl. Die Weichen dafür hat sie schon mal gestellt.

Für die Auszubildenden hat das Unternehmen sogar eine eigene Lehrwerkstatt.

Eckdaten

- » Branche: Metallverarbeitung
- » Geschäftsführerin: Maria Vogl
- » Hauptsitz / Firmenzentrale: Arrach / Oberpfalz, Bayern
- » Mitarbeiter: 19
- » Unternehmensgründung: 2011
- » Kompetenzen: Zulieferer für Automobil, Sondermaschinenbau, Automation, Luft- und Raumfahrt, Medizintechnik und im Hydraulikbereich

VoTec GmbH

Eckstraße 16
93474 Arrach

Telefon: +49 (0)9943 / 940129
Mail: info@votec-gmbh.de
Web: www.votec-gmbh.de

VoTec